

Worte aus der Stille

Verwirrung

Fürchte dich nicht! Sage klar Mein Wort.
Nur Klarheit kann und wird retten!
Vernebelung ist immer Taktik des Feindes.
Wenn Ich Mich verhülle, ist es dagegen Gnade,
weil ihr etwas anderes nicht ertragen könntet.
Der Feind tut das Gegenteil: Er stellt sich größer als er ist
und will vor allem und mit allem beeindruckend.
Wer das nötig hat, ist nicht von Mir gesandt und ausgerüstet.

2021-01

Verwirrung erfordert, die Wahrheit bewusst zu erwählen
und zu entscheiden, ihr zu folgen.
Sie fordert eure Liebe heraus. Und Liebe entscheidet.
Es braucht die bewusste Entscheidung, auf Mich zu hören
und die Ohren zu verschließen für Lüge und Manipulation.
Es braucht die Entscheidung, zu prüfen und zu sortieren.
Wer nicht entscheidet, wird in Verwirrung gefangen wie in einem Spinnennetz.
Egal aus welcher Richtung die „Fäden“ kommen:
die Quelle ist dieselbe!

2021-02

Du siehst das richtig: Verwirrung kommt vom Feind.
Und ihm ist jeder Verwirrung recht.
Denke nicht, dass er nur auf „einer“ Seite steht und wirkt.
Der Fürst dieser Welt¹ ist überall auf der Welt zugange.
Ob in der „rechten“ oder „linken“, der „frommen“ oder der heidnische Welt.
Deshalb ist der erste Ruf immer der Ruf zur Umkehr,²
wenn jemand unter Meine Herrschaft kommen soll.
Und deshalb gilt es, sich nicht der Welt gleichzustellen,
sondern sich erneuern zu lassen, das gesamte Denken.³
Das ist nicht mit ein paar „Positiv-Denk-Techniken“ getan.
Sondern hier braucht es die tiefe Gemeinschaft mit Mir und Meinem Wort.
Lass dich nicht verwirren,
sondern suche immer wieder Meine Klarheit und verbreite sie.

2021-04

¹ Joh 12,31

² So begannen sowohl Johannes der Täufer wie auch Jesus ihren Dienst. Mt 3,1; 4,17. So evangelisierten auch die Apostel: Apg 2,38; 17,30f u.a.

³ Vgl. Röm 12,2

Wenn du auf Menschen schaust,
kannst du nur Verwirrung ernten.
Wenn sie Mich verworfen haben,
sind sie verworfen
und ist auch ihr Denken verwirrt und verfinstert.
Was wunderst du dich darüber?
Schau auf Mich – und du gewinnst eine ruhige Klarheit!⁴

2021-06

Das Zeitalter der falschen Propheten ist nicht vorbei.⁵
Wie sollte ICH gottloses Treiben bestätigen?
ICH werde die Kirche genauso richten wie Israel,
die falschen Verkündiger genauso wie die falschen Propheten.
Sie mögen sich populär und modern fühlen
– das sind sie auch –
aber genau deshalb gehören sie zum System der Welt
und nicht in Mein Reich.
Sie waren nie darin und werden nie darin sein.
Am Ende wird es offenbar werden.
Sie haben sich eingeschlichen und hineingesetzt,
aber sie waren nie Bestandteil Meines Reiches
und werden wieder aussortiert.
Ganz gewiss.

2021-08

Lass dich nicht verwirren!
Du kannst stark sein!
Nicht die Umständen sollen dich verwirren oder unsicher machen,
wenn, dann soll Mein Geist und Mein Wort dich mahnen.
Bei mir findest du nie feindliche Umstände, sondern Wohlwollen,
aus dem heraus ICH dich korrigiere.
Der dich unsicher machen will, das ist dein Feind,
das kommt nicht von Mir.
Auch der dir die Freude rauben will, das ist dein Feind,
das bin nicht ICH.
ICH gönne dir jede Freude und will dich zu größerer Freude führen!

2022-10

⁴ Vgl. Eph 4,17-19; Röm 1,21

⁵ Hesekiel 13